

SOUTHWEST AREA INCIDENT MANAGEMENT TEAM



TEAM 2 - Dave Bales - COMANDANTE DE INCIDENTE

Incendios de Calf Canyon y Hermits Peak 2 de mayo de 2022, actualización diaria, 09:00AM

Acres: 120,653 acres
Contención: 20%

Causa: Bajo investigación Total de personal: 1,052 Fecha de inicio: 19 de abril de 2022

Ubicación: Situado cerca del Cañón de Gallinas

Combustibles: Mezcla de coníferas

Lo más destacado: Los vientos cambiantes empujaron ayer el fuego hacia el norte en dirección a Mora y hacia el noroeste en dirección a Las Tusas y Sapello. Durante la noche, el fuego se trasladó al sur hacia Las Vegas. Una advertencia de bandera roja está en efecto hoy. Los niveles de evacuación siguen cambiando rápidamente, por favor, permanezca atento y escanear el código QR a continuación para un mapa actualizado. Respete todos los cierres y permita que los recursos de extinción de incendios trabajen con seguridad. La seguridad de los bomberos y del público seguirá siendo la prioridad número uno.

Operaciones: El fuego hizo una carrera significativa hacia el norte ayer, impulsado por los vientos del sur/suroeste. Las líneas fueron desafiadas al norte de Ledoux hacia Mora. Un empuje adicional en el borde oriental movió el fuego hacia Las Tusas y Sapello. Durante la noche, los vientos cambiantes desplazaron el fuego hacia el sureste, hacia Las Vegas. Se solicitaron recursos adicionales de las jurisdicciones locales para apoyar la lucha contra el fuego a última hora de ayer y durante la noche. Se han realizado nuevas evacuaciones alrededor del perímetro del incendio. Escanee el código QR para ver las actualizaciones de evacuación en tiempo real. Hoy en día, los equipos siguen participando en la protección de las estructuras en cuatro grupos a través del fuego, la construcción de la línea, y el refuerzo de las carreteras existentes y las características naturales como puntos de espera. La protección de las viviendas, las fuentes de agua y otros valores en riesgo seguirá siendo el objetivo de los recursos contra incendios en todas las divisiones del incendio. Las operaciones aéreas continuarán hasta que los vientos fuertes requieran que los pilotos se retiren. Por favor, recuerde que los drones siguen estando prohibidos en la zona de restricción temporal de vuelo, señalada en el mapa. Si los drones entran en la zona de vuelo, las aeronaves de extinción de incendios quedarán inmediatamente en tierra, eliminando un recurso muy necesario.



Evacuaciones: Escanee el código QR aquí para el último mapa de evacuación. La oficina del San Miguel and Mora County Sheriffs piden que todos los residentes dentro del área del incendio permanezcan en alerta máxima para los cambios en los estados de evacuación y los cierres de carreteras. Es imperativo respetar los cierres y seguir las órdenes de evacuación. No hacerlo puede suponer un riesgo adicional para los bomberos y el público. Por favor, siga las páginas de Facebook del oficina del San Miguel County and Mora County Sheriff's para las últimas actualizaciones en https://www.facebook.com/smcso.nm y https://www.facebook.com/moracountysheriffoffice.

El tiempo: Un aviso de bandera roja está en efecto desde las 10 am hasta las 8 pm. Los vientos del suroeste al oeste de 15 a 20 mph por la mañana se convertirán en oeste a noroeste y aumentarán a 20 a 25 mph al final de la mañana y continuarán durante la tarde. Las rachas de viento estarán entre 35 y 40 mph. Las temperaturas máximas se situarán entre los 60 y los 70 grados. Los valores mínimos de humedad relativa serán del 6 al 13%.

Restricciones: El Santa Fe National Forest ha ampliado la orden de cierre debido al incendio para incluir todo el Distrito de Guardabosques de Pecos/Las Vegas y ha implementado restricciones de incendios de la Etapa II en todo el bosque. La orden de cierre completa y el mapa están disponibles en www.fs.usda.gov/detail/santafe/alerts-notices/?cid=stelprd3802009. La restricción temporal de vuelo (TFR) en vigor sobre la zona se amplió para incluir la zona de Gallinas Canyon. El TFR también cubre los aviones no tripulados, o drones. Si un dron privado se adentra en la zona del incendio, será necesaria una pausa en todas las operaciones aéreas e impedirá el progreso de la lucha contra el fuego, poniendo a los bomberos en mayor riesgo.

Humo: El área de Las Vegas verá condiciones Insalubres para el Grupo Sensible (USG) hoy hasta esta noche, convirtiéndose en moderado a períodos de USG el martes cuando los vientos del suroeste regresen. Esperar la reducción de la calidad del aire (AQ) por la tarde hasta la noche como el humo se drena en el valle. Mora experimentará humo USG en el área temprano, convirtiéndose en moderado a media mañana hasta la tarde, cambiando a moderado a USG al final de la tarde. AQ alrededor de Rociada, Pendientes, Buena Vista, y Sapello hoy debe variar de poco saludable a los períodos de USG como la actividad del fuego continúa adyacente a la zona. Un mapa de humo interactivo en https://fire.airnow.gov/ le permite ampliar su área para ver las últimas condiciones de humo.

Información sobre futuros incendios: El horario de la oficina de información sobre el incendio de Calf Canyon y Hermit Peak es de 8:00 AM a 8:00 PM. El número de teléfono para información sobre el incendio es 505-356-2636. La dirección de correo electrónico es 2022.calfcanyon@firenet.gov. La información futura sobre el incendio se seguirá publicando en Inciweb, el SFNF Facebook y el Twitter del SFNF, el SFNF website, y el New Mexico Fire Information website.